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Помимо Свердлова, 22 по одному новому дет-
скому саду появится на улицах Рабочая и Космонав-
тов. «Население городского округа растет, след-
ствием чего стала большая очередь в дошкольные 
образовательные учреждения, - отмечает глава 
Арамильского городского округа Александр Прохо-
ренко. – Специалистами городской администрации 
разработана целая программа реконструкции и 
строительства детских садов. В прошлом году по-
сле капитального ремонта открылось отделение 
раннего возраста на 60 мест в детском саду «Род-
ничок», в этом году проведен конкурс и заключены 
контракты на строительство дошкольных учреж-
дений на улицах Свердлова и Рабочая. На это пред-
усмотрено выделение 60 млн. руб., сейчас с мини-
стерством строительства и архитектуры Сверд-
ловской области ведутся переговоры об увеличении 
финансирования, чтобы при активном участии 
генподрядной организации сократить сроки работ. 
Проект и сметы готовы, проведена экспертиза 

Таким будет детский сад 
на ул. Свердлова, 22 после окончания строительства

◄ НАЧАЛО на 1-ой странице
по поводу строительства детского сада на улице 
Космонавтов, необходимые документы в оконча-
тельном виде были сданы в профильное министер-
ство в прошлую пятницу. Если средства на это 
будут выделены, то строительство начнется уже 
в 2012-ом, закончить его задумано в первом полугодии 
2013 года. Параллельно ведется подготовка про-
ектно-сметной документации по реконструкции 
ДОУ №1 «Солнышко», где задачей является не 
только масштабный ремонт, но и увеличение ко-
личества мест до 220. Здесь либо добавится тре-
тий этаж либо сделают пристрой, определиться 
с этим предстоит во время подготовки проекта. 
Начало строительства – 201 3 год, завершение 
в 2014 году. Осуществив эту большую программу, 
мы сможем на 80% сократить общую очередь в до-
школьные учреждения, обеспечив местами в дет-
ских садах большинство маленьких арамильцев».

Подготовил Антон Гатаулин
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ПЕРВЫЙ ПОПАЛСЯ
В Арамили начали штрафовать 
любителей бросать мусор где попало.

Произошло это, когда один из арамильцев решил 
вывезти скопившийся у него строительный мусор 
прямо в лес. Нарушение было зафиксировано и за-
тем рассмотрено на административной комиссии 
Арамильского городского округа. В итоге с учетом 
раскаяния злоумышленника он отделался миниму-
мом – штрафом в одну тысячу рублей. При том, что 
административное наказание в таком случае пред-
усмотрено в размере от тысячи рублей до пяти ты-
сяч. Для должностных лиц суммы штрафа куда се-
рьезнее: от 10 тысяч рублей до 30 тысяч рублей, для 
юридических лиц: от 100 тысяч рублей до 1 милли-
она рублей. Причем, административная комиссия 
рассматривает нарушения, связанные не только с  
благоустройством. Предметом здесь может стать, 
например, размещение рекламного щита в неполо-
женном месте или не выполненное в срок предписа-
ние органов местного самоуправления. 

ЗОЛОТО КАГАНА
Гонщик из Арамили Вячеслав Зяпаев 
одержал победу на внедорожном 
ралли «Золото Кагана».  

Именно ему в Астраханской области удалось 
быстрее всех преодолеть 265 километров песка и 
барханов. Уральский спортсмен выступал на своем 
мотоцикле WR450F, соревнования, напомним, про-
ходили с 19 по 22 апреля. Лучшие из лучших боро-
лись в нескольких зачетах: грузовики, внедорожни-
ки, квадроциклы и мотоциклы. Вячеславу Зяпаеву 
за лидерство пришлось сражаться с действующими 
чемпионами в своей дисциплине. Лидеры гонки ме-
нялись вплоть до самого последнего дня. Отказы 
техники, штрафы, ошибки спортсменов – события 
развивались драматично. К счастью, опыт и техника 
Вячеслава не подвели, и уральский мотоспорт до-
бавил в свою копилку еще одну значимую победу.

По материалам Оthersport.ru

НИКАКОГО 
АЛКОГОЛЯ
Продажа спиртного в День победы 
на территории Арамили 
будет ограничена.

Сухой закон распространяется на спиртосодер-
жащую продукцию и пиво и продлится с 8:00 до 
17:00. Соответствующее постановление главы Ара-
мильского городского округа мы публикуем на стр. 
8. Контролировать его выполнение станут не только 
в администрации округа, следить за продажами ал-
коголя будут также полицейские. Для Арамили этот 
опыт вовсе не первый, под знаком запрета торговли 
спиртным главные городские праздники проходят 
уже в течение нескольких лет.
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На минувшей неделе особенное внимание было приковано 
к вещам жизненно важным. В нашем традиционном обзоре 
поговорим о создании нового муниципального предприятия, 
горячей воде и проблемах с газоснабжением.

☑ 23 апреля
ПОНЕДЕЛЬНИК 
Принято решение о создании муниципального 

унитарного предприятия «Арамильтепло», которое 
будет заниматься содержанием и обслуживанием 
теплосетевого комплекса Арамильского городского 
округа, а также предоставлением соответствующих 
услуг. В ближайшее время новый руководящий 
состав и технические специалисты МУПа проведут 
необходимую экспертизу, аудит теплового хозяйства 
и оборудования. И в итоге подготовят концепцию 
развития данного предприятия, которая позволит ему 
работать максимально эффективно.

☑ 26 апреля 
ЧЕТВЕРГ
Глава городского округа Александр Прохоренко 

провел совещание с представителями ЗАО «Газэкс», 
на котором рассматривались проблемы газоснабжения 
жилого сектора левобережной части Арамили. 
Прошлой зимой во время пиковых нагрузок давление 
здесь было недостаточным, поэтому на встрече принято 
техническое решение, которое предусматривает 
провести газ от точки высокого давления в район 
улицы Нагорная. В этом случае левобережная часть 
будет запитана с двух направлений.Если конкретнее, 
то необходимо проектирование и строительство 
газопровода, а также нескольких связок, которые 
соединят концевые участки на улицах 8 Марта, Щорса 
и Рабочая. Выполнить весь комплекс необходимых 
работ планируется до начала отопительного сезона 
2012 года.

Кроме того, прошла встреча, где с сопредседателем 
общественного совета Верой Шмелевой обсуждалась 
дальнейшая работа совета и основные сферы 
деятельности, которые планируется охватить в 
2012 году. Работа по всем прежним направлениям 
продолжится, в том числе в плане решения социальных 
вопросов.

☑ 27 апреля 
ПЯТНИЦА 
Глава городского округа Александр Прохоренко 

принял участие в заседании регионального 
политсовета  партии «Единая Россия». Речь 
здесь шла о проведении конференции в местных 
отделениях партии и в региональном политсовете. 
А также о выдвижении кандидатов для участия во 
внеочередном съезде «Единой России», который 
назначен на 26 мая.

Переговоры с ЗАО «Уралсевергаз» по орга-
низации горячего водоснабжения в летний период  
продолжаются. На данный момент меньше всего 
вопросов вызывает район Гарнизона, который 
обслуживается котельной «Авиаремонтного 
завода». В случае остальных котельных многое 
будет зависеть от выполнения обязательств за 
поставленные энергоресурсы и коммунальные 
услуги - погашения существующей задолженности 
и своевременной оплаты в течение лета. 
Возможность предоставляется уникальная, но 
воспользоваться ей еще надо суметь. Напомним, 
в  городской администрации планируется заключить 

НАСУЩНЫЕ 
ВОПРОСЫ

с «Уралсевергазом» муниципальный контракт, что 
позволит обойтись без летних отключений горячей 
воды, а нести ответственность перед поставщиками 
в этом случае будет муниципалитет. Отдельные 
опасения вызывает работа управляющих компаний 
ООО «ЖКТрест» и УК ЖКХ «Лидер», за кото-
рыми в Арамильском городском округе числится 
90 домов. Непонятно, как они будут обслуживать 
жилой фонд в летние месяцы, и тем более во 
время следующего отопительного сезона. Поэтому  
самым актуальным вопросом для жителей домов 
«Лидера» и «Треста» продолжает оставаться выбор 
новой обслуживающей организации. 

БОЛЬШОЕ ДЕЛО


